





Le 15 avril 2013 A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,

OBJET: 5^{ème} affiche et 5^{ème} carte de pastorale 2012-2013

Les défis de l'interculturalité se sont présentés dès les débuts de l'histoire de l'Eglise. Cinquante jours après la Pâque, la fête des moissons devenue fête du renouvellement de l'Alliance rassemblait à Jérusalem des Juifs « du monde entier ». (Actes des apôtres 2,1-13). Le miracle de communication qui eut lieu ce jour-là, à la Pentecôte, préfigure la mondialisation de l'Evangile. La Parole est d'envergure universelle. Chacun peut la comprendre dans sa langue et donc dans sa culture. Le don de l'Esprit permettra au monde entier de recevoir cette annonce : Jésus est ressuscité.

Ce jour-là et aujourd'hui encore, cette Bonne Nouvelle et la manière de la communiquer suscite des réactions mitigées. C'est la perplexité qui domine. Comment cela est-il possible !? Comment peut-on communiquer une telle nouvelle dans la culture ultramoderne ? Comment peut-on communiquer cette nouvelle dans le dialogue vrai avec les autres cultures et religions ? Peut-on l'annoncer sans désirer que notre interlocuteur y adhère ? Comment faire pour l'annoncer tout en restant curieux et ouvert à la bonne nouvelle que l'autre a aussi à m'apprendre ? Ne faut-il pas commencer par se mettre à l'écoute humble et respectueuse de l'autre ?

Pas de réponses toutes faites à ces questions. Il nous faut chercher sans cesse les voies du dialogue vrai qui fait place à l'autre et nous permet de dire qui l'on est et ce que l'on croit. Et si nous osions à nouveau emprunter ces routes et ces chemins vers un autre ailleurs ? Ne peut-on pas compter sur la force de l'Esprit pour renouveler ce miracle de la communication ?

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, ces cinquièmes affiche et carte ainsi que les pistes qui les accompagnent vous sont proposées pour soutenir des animations dans vos écoles autour de ces questions.

Je vous souhaite déjà une excellente dernière étape de l'année scolaire. Avec mes salutations respectueuses.

M. God

Pour la CIPS Myriam Gesché